

Prix du porc.

Prestor salue l'initiative d'Intermarché

La coopérative Prestor soutient le fonds porcin en cours de constitution au niveau national.

Dans un communiqué, la coopérative rappelle « la nécessité d'injecter de la trésorerie dans les comptes d'exploitation des éleveurs de porcs dont la très grande majorité souffre depuis trop longtemps de la conjoncture extrêmement dégradée ».

Prestor appelle donc l'ensemble des maillons de la filière à être solidaires des éleveurs en grande difficulté et se dit attaché à la mise en place d'un système de sécurisation des revenus des producteurs.

Dans ce sens, elle salue l'initiative d'Intermarché sans oublier « la

nécessité d'un contrat équilibré qui prenne en compte les coûts de production des éleveurs. La coopérative sera donc très attentive à ce que les conditions des contrats soient favorables aux deux parties, dans un esprit gagnant-gagnant ».

